

Herbstspieltag der F1 beim SV Tannau

Geschrieben von: Peter Kratzer

Dienstag, den 14. Oktober 2014 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 14. Oktober 2014 um 06:43 Uhr



Am 3. Spieltag der Herbstrunde ging es für die F1-Kicker zum SV Tannau. Im ersten Spiel trafen bei Nieselregen unsere Jungs auch gleich auf den Gastgeber. Trotz schwerem, rutschigen Rasen wurden schöne Pässe in die Räume gespielt. Es wurde toll kombiniert und die Kicker kamen immer wieder gefährlich vor das gegnerische Tor. Das Spiel wurde verdient mit 3:1 gewonnen.



Im zweiten Spiel mussten die Jungs gegen den Dauerrivalen VFB Friedrichshafen ran. Trotz Ansprache des Trainers zu Beginn, lagen die Kicker nach nicht mal einer Spielminute schon 0:2 in Rückstand. Die restlichen 14 Minuten wurde aber wieder mit sehenswerten Doppelpässen sehr schön kombiniert. Auch die Zuschauer kamen ins Schwärmen. Die F1 führte sogar zwischenzeitlich mit 3:2. Das Spiel fand aber keinen Sieger und man trennte sich 3:3.

Im dritten und letzten Spiel gegen den FV Langenargen wurde alles vermisst, was zuvor super geklappt hatte. Das Spiel wurde verdient mit 1:5 verloren. Jungs das könnt ihr besser. Hoffentlich gibt es einen versöhnlichen Abschluss der Herbstrunde am 18.10. beim FV Langenargen. Wir freuen uns darauf.